



Den Ritterschlag erteilten die Gäste aus der französischen Partnerstadt Moret sur Loing ihren Kilsheimer Freunden.

Fünftes Kilsheimer Weindorf: Zahlreiche Besucher beim Fest

Es herrschte gute Stimmung

KÜLSHEIM. Das fünfte Kilsheimer Weindorf, auch dieses Mal im Kulturhof der Brunnenstadt veranstaltet, erwies sich bereits am Samstagabend als voller Erfolg. Etwa 450 bis 500 gut gelaunte Besucher genossen das Zusammensein bei milden Temperaturen und in kleinen bis mittelgroßen Gruppen.

Das wunderschöne Ambiente mit Blick auf das Templerhaus, die Stadtmauer und den Torbogen am Eingang des Hofes, eine prächtig passende Illumination in den späteren Stunden und dezente musikalische Unterhaltung mit der Gruppe „Spätlese“ waren weitere schöne Rahmenbedingungen für einen weinseligen Abend.

Es wurde viel geplaudert, viel gelacht, es gab aufgeräumte Stimmung allerorten. Der Ausschank in der Mitte gab den Blick frei in alle Richtungen.

Winzerhof Spengler, Weingut Krug, Weingut Haag & Martini und Weingut Bergauer, allesamt Weinerzeuger aus Kilsheim und Uissigheim, boten Köstlichkeiten aus den Lagen „Kilsheimer Hoher Herrgott“ und „Uissigheimer Stahlberg“ an, darüber hinaus kulinarische Spezialitäten.

Die Besucher zeigten sich insgesamt sehr zufrieden mit dem 5. Kilsheimer Weindorf, dessen Festbetrieb am gestrigen Regionaltag fortgesetzt wurde. *hpu*



Das fünfte Kilsheimer Weindorf im Kulturhof der Brunnenstadt lockte bereits am Samstag zahlreiche Besucher an.

BILD: HANS-PETER WAGNER